

Gegen Gewalt an Frauen Bankerl

Die unterzeichnenden Bezirksräte*innen von LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 11.06.2024 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Margareten ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen, beginnend mit der MA 46 und MA 42 zu überprüfen, ob die Aufstellung je eines „Gegen Gewalt an Frauen Bankerls“ in allen Margareten Parks und Hauptstraßen bzw. Hauptplätzen möglich ist.

Begründung

Die bisherigen Maßnahmen gegen Gewalt an Frauen zeigen zu wenig Wirkung. Von den vielen notwendigen Maßnahmen ist die Beschriftung der Bänke eine kleine, aber für die Frauen in Margareten hilfreiche Maßnahme.



Für LINKS-KPÖ Margareten

BR DI Wolf-Goetz Jurjans
Klubvorsitzender

BRin Claudia Krieglsteiner MSc